

Aufgeweckt und engagiert

Gelungene Abende der Weiterbildung



Impressionen der diesjährigen Erlebnisbuffets im Ingelheimer Winzerkeller, beim Reitverein Neuwied und im Golfpark Kurpfalz in Limburgerhof.
Fotos: Bildungswerk

Die diesjährigen Erlebnisbuffets des Bildungswerks in Ingelheim, Neuwied und Limburgerhof zeigten wieder einmal deutlich, wie aufgeweckt und engagiert sich viele Mitglieder unserer Gemeinschaft für die rheinland-pfälzische Weiterbildung im Sport einsetzen. Mit diesen Veranstaltungen sagte das Bildungswerk Danke und die Gäste erlebten einen Abend mit mutmachender und wertschätzender Wort-Akrobatik, mit kulinarischen Genüssen und ganz viel guter Laune in einer lebendigen und wohlthuenden Gemeinschaft.

Seelenstylist Franz-Joseph Euteneuer begeistert mit seinem Programm seit Jahren die Besucher der Erlebnisbuffets des Bildungswerks. Es gelang ihm auch in diesem Jahr, sie mit feingeistiger Didaktik, umsichtiger Aufmerksamkeit sowie mutmachenden Worten in den Bann zu ziehen.

Nach diesem ersten Gang übernahmen Geschäftsführer Marco Fusaro, die an-

wesenden Vorstandsmitglieder sowie die regionalen Mitarbeiter*innen. In lockerer Runde stellten sie mit kleinen Anekdoten das Besondere am Bildungswerk vor. Danach erhielten acht Kooperationsvereine aus den Händen der anwesenden Vorstandsmitglieder die Ehrennadel in Bronze für ihr besonderes Engagement in der sportlichen Weiterbildung und in diesem Jahr erst-

Folgende Vereine / Verbände wurden mit dem Glasquader Top-Verein der Weiterbildung 2023 ausgezeichnet:

- ASS Rengsdorf
- Mainzer Sportverein
- Pferdesportverband Rheinland-Pfalz
- TSG 1879 Bingen-Kempton
- TV Dannstadt
- TV Klein-Winternheim
- TV Rheingönheim
- VT Böhl-Iggelheim

malig die Auszeichnung Top-Verein der Weiterbildung 2023 in Form eines Glasquaders. Zum Abschluss des Programms die Überraschung: eine Geburtstagsparty. Anlass dazu war, dass das Bildungswerk im nächsten Jahr 50 Jahre alt wird. Mit einer Geburtstagsrede, -hütchen und -tröten wurde das Jubiläumsjahr schon mal begrüßt.

Und bevor sich am realen, sehr schmackhaften Buffet gestärkt und informative Gespräche geführt werden konnten, gab es für alle als Erinnerung an einen gelungenen Abend eine Single aus dem Jahr 1974 sowie ein individuelles Foto mit den Machern der Erlebnisbuffets.

Das Bildungswerk freut sich auf weitere gemeinsame Weiterbildungsprojekte in unseren Partnerorganisationen.

Eine Bildergalerie zu den Veranstaltungen gibt es hier:
<https://flic.kr/s/aHBqjB5M6L>